

Nous tenons à honorer pour leurs actes de bravoure, de courage et de dévouement **nos sapeurs-pompiers professionnels et volontaires à travers :**

- **Le Capitaine Cédric GAVI, capitaine du centre de secours d'Agde**
 - **Le Capitaine Ludovic FOULGAT, du centre de secours de Bessan**
 - **Le Capitaine Jean-Paul VALERY, du centre de secours de Florensac**
 - **Le Lieutenant Jean-Marc Guerrero, du centre de secours de Montagnac**
 - **Le Capitaine Julien COCHET, du centre de secours de Pézenas**
 - **L'Adjudant-chef Olivier LAURENT, du centre de secours de Saint-Thibéry**
-
- Nous remercions toutes celles et ceux qui, **de jour comme de nuit**, interviennent et parfois **au péril de leur vie** pour **porter secours et assistance** aux personnes et **luttent contre les incendies**, les sinistres et catastrophes naturelles.

 - Sur notre territoire, les **6 casernes de sapeurs-pompiers** d'Agde, Bessan, Florensac, Montagnac, Pézenas et Saint Thibéry fédèrent près de **350 sapeurs-pompiers volontaires et professionnels**.

 - S'ajoutent à cela l'été, près de **120 sauveteurs sapeurs-pompiers** sur les plages de Agde, Portiragnes et Vias pour assurer la sécurité de nos touristes

 - En 2019, les sapeurs-pompiers ont **réalisé** près de **9000 interventions** sur l'ensemble du territoire de notre agglomération.

 - **Ce sont 24 interventions par jour** en moyenne soit **1 intervention toutes les heures**.

 - Ils sont **les gardiens de ce territoire** qui a été mis à rude épreuve entre les épisodes de canicule provoquant de nombreux départs de feux et les pluies diluviennes provoquant les inondations de cet automne.

 - Car ils sont **présents** quel que soit leur statut, 24h sur 24, 365 jours sur 365 **pour veiller aux côtés des forces de l'ordre**, à la **sécurité** de la population et à la **préservation** de notre environnement.